

En el Año Mariano por la familia en Monte Verde, cursos de amor matrimonial

El Centro Cultural y Deportivo Monte Verde es una labor que sacan adelante muchas personas del Opus Dei en asociación con otras que no lo son, y que desarrolla sus actividades sociales y de formación en el sur occidente de Bogotá

16/09/2015

“Cuando Fernando, nuestro hijo mayor, nos preguntó que por qué no adelantábamos un Curso de Amor Matrimonial en Monte Verde, nos pareció bastante extraño. Al fin y al cabo ya llevábamos casi 23 años de casados y no solo el tiempo, sino también las experiencias, sirven para ver todo desde otra óptica, y eran más que suficientes como para recibir clases sobre cómo debíamos querernos. Después de varias conversaciones con mi esposa, nos pareció interesante asistir a las clases y además, porque sería también una enseñanza para Fernando”, comentó Alberto, uno de los participantes.

El Centro Cultural y Deportivo MONTE VERDE es una labor que sacan adelante muchas personas del Opus Dei en asocio con otras que no lo son, y que desarrolla sus actividades sociales y de formación en el sur occidente de Bogotá. Tiene dentro de sus más importantes

iniciativas la formación integral de los jóvenes y esto incluye necesariamente a sus seres más queridos y cercanos: su familia.

Gracias a los valores y principios adquiridos en los medios de formación de Monte Verde, un grupo de familias determinaron reunirse para extender aún más la labor de ser mejores padres y tomar de una manera más profesional esta gran tarea de crecimiento familiar en la que Dios les permite participar.

“Para adelantar un trabajo impulsado por el Prelado del Opus Dei, Monseñor Javier Echevarría, que sigue el querer del Santo Padre Francisco, en este Año Mariano, pensamos que la mejor manera sería apoyar el apostolado en el hogar de nuestros amigos y de personas que regularmente asisten a las distintas labores de Monte Verde y así se conformó un comité de cuatro

familias dispuestas a aportar con su experiencia y conocimiento -tanto profesionales como personales - para contribuir en esta tarea de formación familiar. Además del interés de estas familias, se unió la Fundación FAMOF cuyo fin es promover, difundir y desarrollar la orientación familiar, como quehacer encaminado a mejorar la vida familiar y social”, explicó Alfredo Velásquez, director del Centro Cultural y Deportivo Monte Verde.

FAMOF –Familias que ayudan a otras Familias- cuenta con el apoyo académico e institucional de la International Federation for Family Development – IFFD –. Con su impulso, el 6 de diciembre de 2014 se organizó formalmente el Comité FAMOF Monte Verde, en el cual se acordaron nuevas responsabilidades para llevar a cabo cursos de orientación familiar con base en el

estudio de casos reales y metodología participativa.

“Una vez alineados los miembros del Comité FAMOF Monte Verde con la metodología del caso se programó el inicio del Curso “Amor Matrimonial” el cual tuvo una gran acogida por las familias. Su asistencia puntual y su participación hicieron de este programa, una gran experiencia para todos. Tanto los moderadores miembros del comité como los invitados quedaron entusiasmados con la calidad humana de los asistentes, de igual forma los comentarios y agradecimientos de los padres llenaron de satisfacción el trabajo realizado”, contó Wilmer Capella, coordinador del grupo Monte Verde.

Cada sábado, con libreta en mano, las familias escucharon atentas las indicaciones de los instructores, realizaron talleres, hicieron decenas

de preguntas y llevaron sus inquietudes a sus casas, familiares y amigos para ampliar los conocimientos, y así profesionalizar el modo de solucionar algunos problemas de este tiempo, comunes a todos los hogares.

“Uno cree que es sencillo hablar del amor y resulta que es algo para lo que se requiere estudio y cuando ya ha escuchado a los expertos, todo se hace más sencillo. Y la calificación es con un diez sobre diez; esta experiencia no solo nos servirá como personas, sino como familia”, dice María Eugenia, una de las participantes.

El 27 de Julio de 2015 el Centro Cultural Monte Verde y La Fundación FAMOF confirieron el certificado de asistencia y participación en el Curso “Amor Matrimonial” a 15 parejas en presencia de sus hijos e invitados.

En su reciente visita a Colombia, Mons. Javier Echevarría pidió profundizar más en el amor de Dios, rezar por la Iglesia y por las intenciones del papa Francisco, cuidar a la familia, leer más el Evangelio. También habló sobre la manera como san Josemaría era práctico a la hora de dar consejos: por ejemplo, les decía a las parejas: “*Tenéis que quereros cada día más. ¡Bendito matrimonio! y pedid por todos los matrimonios y también por el próximo Sínodo para que se confirme —que se va a confirmar— lo que es la doctrina de la Iglesia, matrimonio indisoluble, uno con una y para siempre, para siempre y para siempre*”.

Actualmente, las familias y voluntarios de Monte Verde siguen colaborando de forma activa en las actividades que permiten dar continuidad a esta labor, acompañando así el encargo del

Papa, que el Prelado de la Obra quiso apoyar declarando este año 2015 como Año Mariano por la Familia.

Por Guillermo Romero

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/en-el-ano-mariano-por-la-familia-en-monte-verde-cursos-de-amor-matrimonial/>
(12/02/2026)